


**PREGUNTA
SIN OFENSA**
**KARINA
AGUILAR**

@aguilarkarina



Los ataques en contra del gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por parte de sus mismos correligionarios, van a incrementar como una reacción a la carta incómoda que envió a los militantes de Morena.

Y es que más que sugerencias, morenistas consultados por Pregunta Sin Ofensa han considerado que se trata de regaños de la Presidenta hacia quienes han presumido lujos y han actuado de forma contraria a la máxima que enarbola su partido: Primero los pobres.

La Presidenta de México ha criticado el uso de camionetas de lujo con guaruras que, por si no se ha dado cuenta, al menos el 90% de los morenistas que tienen algún cargo público gozan de este lujo.

También pidió no hacer turismo legislativo con recursos públicos, como lo ha presumido el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, quien además de tener una camioneta de más de un millón de pesos, viajó en primera clase a París acompañado de su pareja.

La titular del Ejecutivo condenó el uso de helicópteros y aviones privados que hacen militantes morenistas como el diputado federal, Pedro Haces, quien además comparte sus aeronaves con su coordinador parlamentario, **Ricardo Monreal** y con sus cuates.

En la carta, la presidenta Sheinbaum también pidió hacer campaña casa por casa y no a través de espectaculares, con lo que envió

un mensaje claro y directo a la senadora por Chihuahua, Andrea Chávez, quien promueve su imagen adelantándose a los tiempos electorales de esa entidad a la que aspira gobernar.

Las reacciones, no se dejaron esperar y el primer revés se lo dio su propio Consejo Político porque el mismo día que pidió no adelantar tiempos de campaña, los consejeros morenistas matizaron su propuesta.

Con ello, la chihuahuense salió beneficiada y aclaró que ella seguirá haciendo promoción de su imagen porque a través de los vehículos que portan su fotografía lleva atención médica a los habitantes de comunidades de esa entidad.

Una vez publicada la carta de la Presidenta, las divisiones al interior del movimiento creado por Andrés Manuel López Obrador se exacerbaron.

Algunos morenistas nos señalaron que la división entre *amlistas* y *claudistas* cada vez es mayor y no descartan que los ataques que ha tenido el Gabinete de la Presidenta se incrementen.

Militantes de Morena señalaron a este espacio que la Presidenta se está excediendo en sus propuestas. Habrá que ver si los morenistas le hacen caso a todas sus sugerencias o siguen con la parafernalia y el despilfarro con recursos públicos, al viejo estilo priista.

Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

Como anillo al dedo le cayó el expresidente de México, Ernesto Zedillo, a Claudia Sheinbaum, lo que le ha permitido desviar la atención de los verdaderos problemas del país: desapariciones, aranceles, *narcoranchos*, pinchazos en el metro; por mencionar algunos.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.